



## Le patriarche Cyrille a présidé une séance ordinaire du Haut Conseil ecclésiastique



Le 26 novembre 2019, à la salle du Haut Conseil de la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou, Sa Sainteté le patriarche Cyrille a présidé une réunion ordinaire du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe.

Font partie du Haut Conseil :

- le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ;
- le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou ;
- le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil d'édition de l'Église orthodoxe russe ;
- le métropolite Jean de Belgorod et de Stary Oskol, président du Département synodal des missions ;
- le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du Département synodal de l'enseignement religieux et de la cathéchèse ;

- le métropolite Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk, président du Comité synodal des relations avec les cosaques ;
- le métropolite Ignace de Vologda et de Kirillov, président de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou ;
- le métropolite Métrophane de Mourmansk et de Montchergorsk, président de la Commission patriarcale à la culture physique et au sport ;
- le métropolite Tikhon de Pskov et de Porkhov, président du Conseil patriarcal pour la culture ;
- le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger ;
- l'archevêque Théognoste de Kachira, président du Département synodal aux monastères et au monachisme ;
- l'évêque Pantéléïmon d'Orehovo-Zouïevo, président du Département synodal à l'action caritative et au service social ;
- l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal des aumôneries de prison ;
- l'évêque Thomas de Pavlovo-Possad, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou ;
- l'évêque Séraphin d'Istra, président du Département synodal des affaires de la jeunesse ;
- l'évêque Stéphane de Klin, président du Département synodal des relations avec les forces armées et les organes du maintien de l'ordre ;
- l'archiprêtre Maxime Kozlov, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe ;
- Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias.

Ont pris part à la séance : l'archevêque Ambroise de Vereïa, recteur du séminaire « Sretenski » ; l'évêque Nicolas de Balachikha, directeur et rédacteur en chef des Éditions du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Thomas de Bronnitsa, premier vice-président intérimaire de la Direction des finances et de l'économie du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Sabas de Zelenograd, vice-chancelier du Patriarcat de Moscou ; l'higoumène Xénie (Tchernega), responsable de la Direction juridique du Patriarcat de Moscou ; l'archiprêtre Mikhaïl Vakhrouchev, premier vice-président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe ; le prêtre Pavel Lizgounov, vice-recteur intérimaire au Séminaire de Moscou ; le hiérodiacre Serge (Tourkeïev), directeur général du « Centre de pèlerinages » ; A. Chtchipkov, premier adjoint au président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société.